

FDP Weilburg

## **BTW 2021 – HISTORISCHES ERGEBNIS DER FDP – NR. 1 BEI DEN ERSTWÄHLERN**

28.09.2021

---

Die wichtigste Meldung des Tages findet sich nur nach ein wenig suchen im Internet. Unsere FDP ist bei dieser Wahl Nummer 1 bei den Erstwählern und das vor den Grünen. Das alles ist ein gewaltiger Vertrauensbeweis der jungen Wählerinnen und Wähler.

Und danke, Weilburg, für dieses tolle Ergebnis bei der Bundestagswahl 2021. Wieder konnte die FDP in Weilburg ein zweistelliges Ergebnis einfahren und liegt bei den Zweitstimmen hinter SPD und CDU mit 11,9 % auf dem dritten Platz (wieder vor der AfD). Die Weilburger haben damit ganz klar für eine bürgerliche Bundesregierung aus der Mitte der Gesellschaft heraus votiert. Die Liberalen sehen das als Verantwortung und Ansporn, sich noch stärker mit freiheitlichen Themen für die Stadt Weilburg und für den Landkreis Limburg-Weilburg einzusetzen.

In einem Brief an die Freien Demokraten in Limburg-Weilburg schreibt die Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer: "Welch' ein schöner Wahltag! Tolle Ergebnisse für uns Freie Demokraten bundesweit. Es ist schon historisch, dass die FDP zum zweiten Mal hintereinander bei einer Bundestagswahl souverän zweistellig abschneidet und dabei beide Male ohne Koalitionsaussage, ohne Funktionsargument angetreten ist. Wir haben eine Vorstellung, ein Konzept für die Zukunft unseres Landes als Angebot unterbreitet. Und dafür gab es einen beeindruckenden Zuspruch durch die Wählerinnen und Wähler.

Es gab vor allem ein super Ergebnis für unseren Kreis. Wir haben unser Ergebnis von 2017 ( 11,5% ) nochmal getoppt und werden mit diesmal 12,8 % jetzt drittstärkste Kraft im Landkreis Limburg-Weilburg.

Hier das amtliche Endergebnis nebst Details für den Kreis:

[https://wahlen.statistik.hessen.de/b\\_2021/html/landkreise+kreisfreie-staedte/533](https://wahlen.statistik.hessen.de/b_2021/html/landkreise+kreisfreie-staedte/533)

Auf der Seite finden sich auch die Ergebnisse der Städte und Gemeinden.

Unser beiden Bundestagskandidaten, sowohl Alexander Müller als auch Katja Adler ziehen ein in den Deutschen Bundestag! Damit ist unsere Region hervorragend in Berlin vertreten."

Es gibt immer noch, oder gerade jetzt, #vielzutun. Sie haben den Freien Demokraten mit Christian Lindner an der Spitze Ihre Stimme gegeben. Wir packen es jetzt an.